

18 Reinas Participan en Concurso

ZACATECOLUCA. La Señorita Fotogénica será elegida entre las 18 Reinas de barrios, colonias y clubes de servicio de esta ciudad, dentro del Festival Danzante que se realizará este domingo en la Escuela "Catarino de Jesús Ortiz".

Las 18 representantes de los barrios, colonias y clubes de servicio, aspiran al reinado de las fiestas patronales que, en honor a Santa Lucía y a la Virgen de los Pobres, se inician el 13 de diciembre y concluyen el 26 del mismo mes.

Explicaron que la Señorita Fotogénica obtendrá un trofeo, un juego de prendas femeninas y su respectiva banda donada por el señor Eladio Alvarado, uno de los organizadores.



INVITA A CARNAVAL. Ligia Marroquin (centro), Reina del Carnaval de la Paz en Centro América, que se realizará el 28 en San Miguel, invita a los salvadoreños para que acudan a la celebración de las Fiestas Patronales de aquella ciudad. La acompañan Ana Mercedes Hernández (derecha), Reina saliente, y Dina Elizabeth García, Reina del Turismo.

Enérgica Condena de la SIP a Régimen Duartistista

Una vez más la Asamblea General de la Sociedad Interamericana de Prensa (SIP) condena energicamente al gobierno duartistista por continuar empleando la discriminación publicitaria e informativa contra los medios periodísticos independientes del país.

La condena, extensiva a los gobiernos de Venezuela y Ecuador, registra asimismo la injerencia de los gobiernos latinoamericanos en asuntos de la empresa privada, con lo que adquieren un desproporcionado poder económico. Señala la SIP que, como conse-

cuencia, los gobiernos usan la publicidad para premiar amigos, castigar enemigos y sobornar a periodistas.

El texto de la resolución, emitida durante la 43a. Asamblea General del organismo reunida en Santiago de Chile, dice:

"Considerando, "Que los gobiernos en América Latina desempeñan un papel desproporcionado en la economía de sus países al ser dueños e inversionistas en bancos, industrias y muchas actividades,

"Considerando, "Que este papel les confiere un enorme poder a los gobiernos en la concesión de publicidad,

"Considerando, "Que este poder ha conducido a una tradicional y continua discriminación en la distribución de publicidad, de forma que los amigos son premiados, los enemigos castigados y muchos periodistas sobornados,

"Considerando, "Que en países tales como Venezuela, El Sal-

—Favor pase a la página 23.

Difícil Falsificar Carnet Electoral Dice Méndez A.

El carnet electoral es sumamente difícil de falsificar porque posee nueve niveles de seguridad, afirmó el Dr. Arturo Méndez Azahar, uno de los tres miembros del Consejo Central de Elecciones (CCE).

Esta medida, más la auditoría que la compañía Price Waterhouse ha comenzado a realizar del registro electoral, garantizará la pureza de las próximas elecciones para diputados y alcaldes, aseguró el consejal.

Subrayó que entre las

medidas de seguridad que tiene dicho documento están el número de la ficha del empadronado y del departamento de origen, número de cámara que emitió el carnet, fechas y lugar de nacimiento y el número del orden de llegada de los datos al sistema de computación.

Asimismo, el carnet posee dos sellos del CCE que no pueden ser falsificados, así como la firma del presidente de este or-

—Favor pase a la página 23.



Dr. Arturo Méndez Azahar.

Duarte Desnaturaliza Acuerdos Esquipulas II

La desnaturalización del espíritu de "Esquipulas II", provocada por el gobierno democristiano, forzó el retiro de los partidos opositores de la Comisión Nacional de Reconciliación, declara el Lic. Alfredo Cristiani, presidente del partido ARENA.

La oposición se retiró de la Comisión hace pocos días, en vista de que el gobierno no atendía una serie de propuestas que le presentó ni se ha

llevado a cabo una auditoría en el registro electoral.

Cristiani, quien representó a los partidos opositores en dicha Comisión, reiteró que el gobierno está instrumentalizando el acuerdo regional "Esquipulas II" para favorecer políticamente a la democracia cristiana.

El gobierno, subrayó el dirigente político, desestima la necesidad imperiosa de un verdadero

diálogo con la oposición política interna y sentar las bases para elecciones libres, pluralistas y honestas.

Considera Cristiani que el diálogo no debe ser bilateral, entre el Gobierno y los terroristas, sino multilateral entre el Gobierno y las fuerzas democráticas de oposición, para que se pueda llegar posteriormente a elaborar una propuesta

—Favor pase a la página 40.

Más de 8 Mil Personas ha Desempleado Gobierno

Un total de 8 mil 600 personas ha desempleado la democracia cristiana en los 3 años 4 meses de gobierno, afirman dirigentes del Comité de Despedidos y Desempleados de El Salvador (CODYDES).

Señalan que "el ejército de desocupados" sigue

aumentando con los continuos despidos en las oficinas públicas, con todos aquellos trabajadores que no son simpatizantes del partido oficial.

Gilberto Beltrán, dirigente del Comité, decla-

—Favor pase a la página 62.

Morales Ehrlich Asegura Corte le Dará Finiquito

A casi dos meses de haber aceptado el cargo de Ministro de Agricultura y Ganadería, el democristiano Antonio Morales Ehrlich aseguró que la Corte de Cuentas le dará el finiquito de su gestión edilicia, "a más tardar la próxima semana".

En conferencia informativa realizada el jueves por la tarde en su despacho, el ex-alcalde democristiano afirmó que ha solicitado a la Corte de Cuentas su finiquito o rendición de cuentas de su gestión

—Favor pase a la página 40.

Rey Prendes-Chávez Mena Intentan Aplacar Cisma

Adolfo Rey Prendes y Fidel Chávez Mena trataron de aplacar ayer la profunda división intestina que hay en el PDC al expresar su apoyo a Alejandro Duarte como candidato a alcalde, según observadores políticos.

En el proceso los jerarcas democristianos, incluyendo al otro disiden-

te Antonio Morales Ehrlich, han dado tratamiento de "descartable" al oponente del hijo de Duarte, el ex-vero de éste, Alfredo Navas.

Durante una conferencia periodística en la sede del PDC, los dos rivales por la candidatura

—Favor pase a la página 33.

Resumen Nacional

HOY TENDRA LUGAR la barbaoca organizada por la Asociación Progresista Sonsonateca, en el local de Corporación de Contadores de El Salvador, ubicado en la Calle La Reforma N° 133, colonia San Benito. La actividad se iniciará a partir de las 12 del mediodía y habrá un espectáculo artístico, deportes, música, rifas, payasos y otras diversiones. Lo fondos recaudados servirán para auxiliar las actividades que realizan las entidades de beneficencia de Sonsonate.

CON LA AMENIZACION de dos destacadas orquestas nacionales se llevará a cabo esta noche la fiesta de graduación de la Sección Nocturna de la Escuela Nacional de Comercio (ENCO),

—Favor pase a la página 23.



TROPA LISTA. La 6a. Brigada de Infantería, con sede en Usulután, está preparada para repeler la amenaza terrorista contra la población civil, informa el comandante Inocente Orlando Montano, que planifica las acciones de contrainsurgencia en ese departamento.